Zwei wesentliche Bestandteile der Strategie zur Bekämpfung von Covid-19 sind die Kontaktreduzierung und das Impfen. In vielen deutschen Großstädten zeichnet sich seit einiger Zeit ab, dass vor allem der Impffortschritt in Großwohnsiedlungen hinter der allgemeinen Entwicklung zurückbleibt. Dabei sind besonders Menschen in Großwohnsiedlungen von Corona betroffen. Hier wohnen mehr Menschen auf engerem Raum als in anderen Stadtgebieten. Mittlerweile sind alle Priorisierungen für die in Deutschland zugelassenen Impfstoffe aufgehoben. Impftermine sollten an diesen Orten möglichst schnell zugänglich gemacht werden, um die Menschen vor Ort zu entlasten und sie vor dem Virus zu schützen.

Vor diesem Hintergrund regen wir an, die Einrichtung von mobilen Impfteams zu prüfen, um das Impfen niedrigschwellig möglich zu machen und die Impfrate stetig zu erhöhen.

gez. Eric Eigendorf Vorsitzender SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) gez. Kay Senius sozialpolitischer Sprecher SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)